



## Protokoll zur Fachschaftsrat-Sitzung

am 26.10.2023 im Seminarraum E001 der Semmelweisstraße 10

### Anwesenheit (gewählte Mitglieder)

Louis Chalupka, Christiane Donat, Nils Kirchberg, Caitlin Kurzweg, Femke Lange, Sarah Ommer, Long Pham, Leoni Richter

**Beschlussfähigkeit Ja**

### Anwesenheit (nicht gewählte Mitglieder)

Mattes Baumann, Jonas Costa, Sebastian Gerner, Lea Höhn, Luise Kersten, Leonie Kühn, Melanie Weismann, Elly Kretzschmar

### Anwesenheit (Gäste)

Lars Riedel, Raja Zollfrank

### Abwesenheit

Nelly Hermann, Lucas Selonke, Jakob Görner

### Sitzungsleitung

Christiane Donat

### Protokoll

Nils Kirchberg

## Tagesordnung:

- TOP 01 Finanzen
- TOP 02 Allgemeine Anfragen
- TOP 03 BPhD
- TOP 04 Veranstaltungen und Unternehmungen
- TOP 05 Projekte
- TOP 06 Sonstiges

**Beginn der Sitzung:** 18:42 Uhr

### Abstimmung über die Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Stimmen dafür: 16      Stimmen dagegen: 0      Enthaltungen: 0

Damit ist das Protokoll angenommen worden.

## TOP 01 Finanzen

- Beschluss Mitgliedsbeitrag für BPhD

### Beschluss

Der Fachschaftsrat Pharmazie beschließt die Mittelfreigabe M-PHAR-003-2023\_24 für den Mitgliedsbeitrag beim Bundesverband der Pharmaziestudierenden in Deutschland in Höhe von 216,80 €.

Stimmen dafür: 8      Stimmen dagegen: 0      Enthaltungen: 0

Damit ist der Beschluss angenommen.

- Zusammensetzung Mitgliedsbeitrag:
  - pro Studierenden 0,80€
  - verantwortlich: Louis
  - deadline: 02.11.2023
- Mittelfreigabe Ersti-Tage ist eingereicht
- Übergabe Finanzen war am Sonntag

## TOP 02 Allgemeine Anfragen

- Sarah: Ravensburg "Apotheke der Zukunft"-Update
  - Thema: Berufliche Situation als Apotheker, Situation in stationären Apotheken -> können wir Fragen überhaupt beantworten?
  - Fragen komplett auf Berufsleben abgezielt -> nicht von uns beantwortbar
- Medipolis möchte gern bei Famulaturabend dabei sein
  - Angebot von "Betriebsführung" für Erstis
  - vor zwei Jahren bei Famu-Abend sehr viel Werbung für sich gemacht -> Zeit für Vortrag begrenzen
  - Kurze Vorstellung beim Famulaturabend und gesondert die Führung anbieten
  - Zeitliche Begrenzung festlegen bzw vorher das Skript schicken lassen
- FSR Geowissenschaften richtet vom 08.11-12.11 eine Veranstaltung aus und bittet noch um paar Leute für ein Awareness-Team -> hat jemand Lust und Zeit auszuhalten?
  - leider hat keiner Zeit
  - AA Sarah: antworten

## TOP 03 BPhD

- BVT-Antragsvorbesprechung am 24.10.2023
- Umlaufbeschluss:
  - Abstimmung läuft bis zum 2.11. 23.59 Uhr → brauchen also heute Ergebnis
  - 3 Anträge werden einzeln abgestimmt
  - was würde eine Ablehnung der Anträge für Auswirkungen haben? wollen wir das?
  - BVT-PosPap-Vorbesprechung am 02.11.2023, 20 Uhr
  - AA alle: Rechenschaftsberichte und PosPaps lesen, Kommentare dazu aufschreiben
  - Zugangsdaten OS auf Notion unter "135. BVT Brandenburg"
- Studizahl bekommen und ist weitergeleitet
- Rückmeldung von Verena, dass die ADEXA Zeitschriften am 9.10. an die SWS 10 geschickt wurden – hat die jemand weg geräumt?

- AA Femke: Verena nochmal schreiben, dass leider nichts angekommen ist
- Twinnet gesucht aus diversen europäischen Städten (Portugal, Serbien, Frankreich, Polen,...)
- 29.10. LEO-Online-Tag
  - wurde in Info-Gruppen geteilt, von uns hat aktuell keiner Zeit
    - In Zukunft nur noch eine(!) Infogruppe
    - AA an Seb

## TOP 04 Veranstaltungen und Unternehmungen

- Ravati-Umfrage: Interessiertenzahl an Ravatileute weitergegeben
  - reminder: Leonie und Nils sich zusammensetzen und kleine Einleitung für das Onlineseminar zusammen auszuarbeiten
- Famulaturabend:
  - Hauptverantwortlich: Nils
  - Helfer:in: Mattes
  - SOP überarbeiten
  - Hörsaal buchen
  - Präsentation aktualisieren?
  - deadline für HS-Buchung: 02.11.2023
- FSR-Freizeit: "Soja-Schnitzeljagd" am 31.10.23
  - Zeit: 11 Uhr?
  - Treffpunkt: wird nachgereicht
  - Erstis nicht vergessen
- Auslandsabend: (Luise)
  - Termin Ende November/Anfang Dezember Vorschlag: 28.11. 20 Uhr
  - Hörsaal anfragen
- Industrie Vortrag:
  - soll ca. 18.30 Uhr beginnen und 1,5 - 2h gehen, danach Essen
  - Zeitraum wäre 46. - 48. KW (mitte-ende November)
  - Bitte im 5. und 7. Semester erfragen, wann der beste Zeitraum wäre
  - Es muss sich um HS Erbertstraße und Essen gekümmert werden
  - Ausrichter: Landesverband Nordost des Verbandes der chemischen Industrie e.V.
  - AA Nelly: HS buchen, um Essen kümmern, nach Interessiertenzahl fragen, Vorschlag 20.11., auch als Rückmeldung an Seeling

## TOP 05 Projekte

- Lea: FSR-KOM-Update vom 25.10.2023
  - FSR Geschichte möchte beim nächsten Mal über Sparmaßnahmen und damit Streichungen der Stellen diskutieren -> Gab es schon Stellenstreichungen/ andere Sparmaßnahmen bei uns im Institut?
    - HiWi-Gelder wurden eingestrichen
    - Stellen (2. Professur Pharmazeutische Technologie, Doktorandenstellen) dürfen nicht neu besetzt werden
  - FSR Bio Chemie fragt, ob jemand mit ihnen Party organisieren möchte
    - Nein
  - Marcel, Anne, Levke sind neue StuRa Vorsitzende
  - Auf Finanzen des FSR WiWi soll mehr geachtet werden
    - dort gab es Probleme
  - 11.11. Finanzschulung
    - Leoni und Louis wissen Bescheid
  - Willi und Tom sind FSR-Kom Sprechende
  - Wahlen für Schiedskommission, 6 Leute Stura + 6 FSR-Kom

- Folien, wie man ein FSR-Kom Antrag stellt befindet sich auf der StuRa Website unter Finanzen -> Finanzen Schulung
- Haben sich positiv für Kaffeekannen ausgesprochen -> geht jetzt an den Stura
- Empfehlung für Haus Rosenbaum für Klausurtagung
- Wurden noch verschiedenen Bundesfachschaft Tagungen genehmigt
- Tom ist hoch motiviert ein FSR-Verbindungstreffen zu organisieren
  - gab es wohl schonmal
  - zum Connecten zwischen den FSRen
- Nächste Sitzung 08.11
  - Lea geht dort hin + Louis
- jetzt schon Termin für FSR-Wochenende festlegen
  - AA Leoni, Chrissi: Gedanken und Terminvorschläge für Wochenende bis 02.11. machen

## TOP 06 Sonstiges

- Meinungsbildungskonzept von Lea und Chrissi
  - Intergration von Meinung der Studies, nicht nur FSR
- FSR-Regel unterschreiben!
- Reminder an Nelly: Flussdiagramm Wiederholer:innen zu Modulwahl
  - Chrissi schreibt Nelly nochmal
- in Notion immer noch Erste Hilfe-Kurs und Englischkurs, immer noch keine Verantwortlichkeit bestimmt, aber generell bestand Interesse. Wer kümmert sich? Konzept?
  - Erste Hilfe: Chrissi, Caitlin (wegen Awareness)
  - Englischkurs (erstmal in der Ankündigungsgruppe nach Interesse fragen): Luise
- Reminder: Info, dass Leute bitte ihre Scheine abholen sollen nochmal in den Semestern teilen
  - Anliegen wurde zum SoSe-Proftreffen von Hr. Winckler angetragen
  - AA an Lea

**Ende der Sitzung:** 20:20 Uhr  
**Nächste Sitzung:** 02.11.2023

  
Vorsitzende (Christiane Donat)

  
Stellvertretender Vorsitzender (Nils Kirchberg)

  
Protokollant (Nils Kirchberg)

### **Beschluss**

Der Fachschaftsrat Pharmazie beschließt

Stimmen dafür: X      Stimmen dagegen: X      Enthaltungen: X

Damit ist der Beschluss angenommen / abgelehnt.

### **Meinungsbild**

Es wird darüber abgestimmt,

Stimmen dafür: X      Stimmen dagegen: X      Enthaltungen: X

Damit zeigt sich, dass